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郑煤集团年销售突破百亿
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本报讯"记者 陈锋 实习生 刘贞#

伴着科学发展的激昂节奏$和着中原崛
起的雄浑乐章$

&''"

年$郑州煤炭工业
%集团& 有限责任公司销售收入和资产
总额双双突破百亿大关' 省委常委(市
委书记王文超

(

月
))

日参加郑煤集团
百亿庆典时$勉励企业在新的起点上瞄
准新目标$谋求更大规模 (更高层次的
跨越发展'

郑煤集团始建于
)*#+

年$是河南省
重点国有企业$ 郑州市重点扶持的特大
企业'

#'

年来$企业累计生产煤炭
(

亿
多吨$ 实现利税

,'

多亿元'

&'',

年到

&''"

年$ 企业销售收入由
&+

亿元增加
到

)'(

亿元$资产总额由
!,

亿元增加到
)&+

亿元$ 利税由
(-&

亿元增加到
+-"*

亿元$ 综合业绩昂首跨入省管企业第一
方阵' 按照规划$到)十一五*末$集团煤
炭产量要超过

('''

万吨$销售收入超过
&''

亿元$真正形成科技含量高(经济效
益好(资源消耗低(环境污染少(人力资
源充分发挥的现代能源集团'

王文超对郑煤集团近年来的发展给
予充分肯定$ 对企业销售收入和资产总
额双双突破百亿表示祝贺$ 并向集团员
工致以敬意'王文超指出$销售收入和资

产总额双双突破百亿大关$ 标志着郑煤
集团站在了新的历史起点上' 希望企业
以此为契机$ 进一步认清形势$ 科学发
展$继续巩固改革发展成果$提升企业管
理水平$壮大主业规模$拓展非煤领域$

提高自主创新能力$ 增强整体实力和竞
争力$谋求企业更大规模(更高层次的跨
越$ 为河南为郑州经济发展做出新的更
大的贡献'

市委常委( 副市长胡荃宣读了对郑
煤集团的嘉奖令和表彰奖励通报$ 郑煤
集团董事长(党委书记牛森营$总经理宋
广太分别获奖帕拉丁越野车一辆'
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本报讯%记者 聂焱#全市宣传思想
工作会议昨日在嵩山饭店召开' 会议的
主要任务是$ 全面贯彻党的十七大和全
国(全省宣传思想工作会议精神$回顾总
结我市近年来的宣传思想工作$ 部署当
前和今后一个时期的工作$ 进一步统一
思想(提高认识(振奋精神(扎实工作$努
力开创我市宣传思想工作新局面$ 为实
现郑州经济社会跨越式发展提供强大的
思想文化保证'

省委常委( 市委书记王文超出席会
议并讲话'市委常委(宣传部部长丁世显
主持会议'市人大常委会副主任栗培青(

市政协副主席王薇( 郑州警备区副政委
司马武当出席会议'

王文超充分肯定了近年来我市宣传
思想工作$他说$我市宣传思想战线坚持
以邓小平理论和)三个代表*重要思想为
指导$深入学习贯彻落实科学发展观$围
绕中心(服务大局(贴近群众(锐意创新$

各项工作取得了显著成绩' 理论武装工
作卓有成效$舆论宣传引导有力(健康向
上$ 思想道德建设和精神文明创建工作
深入开展$ 文化事业和文化产业蓬勃发
展$文化强市建设扎实推进$对外宣传工
作不断开创新局面'

如何做好当前和今后一个时期的
宣传思想工作+ 王文超指出$要把握新
形势新任务$更好地肩负起党赋予宣传
思想工作的神圣使命' 要明确定位$不

断深化对宣传思想工作极端重要性的
认识 ,正视挑战 $不断深化对宣传思想
工作严峻形势的认识 ,认清使命 $不断
深化对宣传思想工作总要求的认识' 要
从党和国家发展的大局出发$从实现郑
州跨越式发展的大局出发$不断增强政
治意识 (大局意识和责任意识 $牢牢把
握宣传思想工作的主动权$进一步增强
工作的针对性$切实把宣传思想工作统
一思想( 凝聚力量的重要作用发挥好(

实现好'

王文超要求$宣传思想工作头绪多$

任务重$必须突出工作重点$以重点突破
带动整体推进$ 确保各项任务的全面完
成'要着力抓好七项重点工作!一要切实

把党的十七大精神的学习宣传贯彻引向
深入'一方面$宣传思想战线要坚持以十
七大精神为指引$ 把十七大精神贯穿于
实际工作的方方面面,另一方面$要肩负
起重要责任$ 把学习宣传贯彻十七大精
神作为全年工作的一条主线$ 进一步在
抓好重点人群(创新学习载体(抓住关键
环节上下工夫$ 使已经兴起的热潮向广
度拓展(深度推进'二要高举中国特色社
会主义伟大旗帜$ 切实加强理论武装工
作' 要引导广大党员干部特别是领导干
部$ 自觉用发展着的马克思主义改造客
观世界和主观世界$ 使中国特色社会主
义理论体系日益深入人心$ 发挥对实践
的巨大指导作用' "下转第二版&

人大代表会诊创建难点
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本报讯"记者 潘

燕 实习生 赵阳&)创
建的各项措施都要惠
及于民$ 百姓满意度
将直接影响创建考
评*-- 昨日的座谈
会中$ 结束了全市创
建工作视察的三级人
大代表列举发现的种种问题$并提出中肯建议'

差距一!全民参与氛围不浓厚

代表建议!要从基础教育做起!可以设立意

见箱让市民提意见

)郑州文明创建的氛围不浓厚$市民对创建
全国文明城市的知晓率(参与度远远不够' *张
淑云(李刚代表等认为$目前主要公共场所创建
公益广告数量还不到

&'%

$ 相当部分社区宣传
栏中没有创建内容$必须对创建工作再动员'

创建实质上是全民进行文明教育的过程$

代表们建议$在全市设立意见箱$征集市民意见
建议$严格整改$严重的不文明现象要曝光'

差距二!措施落实不到位

代表建议!建立职能部门责任制和暗访制度

)从调查情况看$各区(各部门(各单位之间
协同作战力度不够$ 有的还存在推诿扯皮的现
象' *人大代表赵英(王志昂(张风雷等认为$现
在的卫生反弹等现象说明一些领导重视不够$

职能部门监督不够$各级领导督察(指导力度有
待进一步加强'

贺广勋代表建议$ 把创建的具体任务逐一
分解$建立政府部门责任制$建立暗访制度(加
强监督$形成长效的管理机制'

差距三!市民素质亟待提高

代表建议!领导干部"公务员要当表率

)市民交通行为*)城市公共设施的维护*

)市民在公共场合的行为道德*等都是主要考核
指标'代表们调查中发现$部分市民文明素质较
低$突出表现在!文明交通意识差(垃圾乱倒$车

辆乱停乱放$公共场所举止不文明$乱扔纸屑乱
吐痰$不文明养犬等'

代表们建议$加大投入力度$加强对市民(

流动人口文明素质的培养' 许抗美代表说$各级
领导干部(全体公务员(人大代表和政协委员都
应当在创建中发挥表率作用'

在调查中还了解到$ 市民对一些行业风气
的满意度不高$ 各级执法部门及窗口行业的办
事效率(服务水平有待提高'

差距四!城市管理须再加强

代表建议!创建和管理中注重兴建便民设施

代表们指出的不文明现象包括 ! 垃圾乱
堆乱放(卫生滑坡$交通秩序没有常抓不懈$出
租车和公交车违章现象严重' 少数都市村庄(

集贸市场以及无主管社区环境整治不够$市民

投诉多'

贺广勋等代表建
议$ 在城市管理中$

政府部门应当注重对
便民设施的兴建$如!

东方红影剧院附近设
立人行天桥$ 方便市
民出行'

王志昂代表则认为$ 创建要在重点和难点
方面突破$火车站(广场(公园(医院等窗口单位
需要提高管理水平'

市人大常委会党组书记白红战表示$在今
后的工作中 $要大力营造氛围$着力提高市民
素质$让文明成为大家的自觉行动' 要通过市
长电话(主任信箱等多种形式广泛征求市民意
见' 要切实加强环境建设$突出重点$在民生问
题上多下工夫$同时加大责任追究 $确保创建
目标的实现'

为申遗增力 为和谐添彩
2UVWXYZ[\]^_`

本报讯%记者 刘国润 通讯员 武

焕然#昨日
)'

时
('

分$在少室山三皇
寨脚下$ 洛阳青年拿来取自龙门的泉
水$安阳青年取来了殷墟的土壤$同郑
州青年一起种下一棵象征传承千年嵩
山古建筑文化的油松'

由团市委组织开展的 )相聚团旗
下$ 嵩山申遗有我一份...洛阳(安
阳(嵩山三地青年携手共植和谐林*活
动昨日举行'

)安阳是我省第二个申遗成功的
城市$安阳青年也愿意成为嵩山申遗的
志愿者$为这项工作贡献绵薄之力' *

)洛阳的龙门石窟是在
&'''

年被列入
世界文化遗产的' 早上我去取水的时
候$晨练的群众知道这是为了支持嵩山
申遗$非常支持$大家都衷心祝愿嵩山
申遗成功' *来自安阳和洛阳的志愿者
代表程飞和周志明告诉记者'

参加昨日植树的洛阳(安阳(郑州
市区和登封市的青年志愿者共有千余
人'在这群人中$有一个特殊的群体$他
们是来自少林寺的

&'

余名青年僧人'

)我们是嵩山的一分子$也应为嵩山申
遗作贡献' *少林寺监院释延裕说'

昨日正好是朱昶仰小朋友的
(

岁

生日$他在妈妈和爷爷奶奶的帮助下$

也种下一棵油松')我们希望从小培养
他爱绿护绿的意识 $ 多为绿化作贡
献' *朱昶仰的妈妈杨艺说'

牛晶晶是登封市告成镇告成村村
民$ 她和她的乡亲因为嵩山申遗的需
要成了拆迁户')我们

(''

户乡亲因为
拆迁$ 家家户户住上了政府安置的新
房$我衷心地感谢和支持嵩山申遗' *

在昨日的植树现场$ 来自社会各
界的青年志愿者纷纷在 )嵩山申遗有
我一份...洛阳(安阳(嵩山青年携手
助申遗*的条幅上签下自己的名字'

搞好政协新闻宣传
abcdefgh

本报讯%记者 武建玲 实习生 马草

原#昨日上午$市政协召开宣传工作座谈
会$ 传达全国政协新闻宣传工作座谈会
精神$并对

&''!.&''"

年度宣传政协工
作先进单位和好新闻好稿件进行表彰'

本报记者采写的通讯/激发委员潜能 创
新政协工作0获得特等奖'

座谈会由市政协主席杨惠琴主持'

座谈会上$ 获奖单位代表交流了经
验, 郑州大学新闻传播学院院长董广安
教授向大家讲授了做好政协新闻宣传工
作的新思路(新方法'

市政协党组书记李秀奇代表市政协
向长期重视(关心(支持政协工作的各新
闻单位表示感谢'李秀奇希望$切实增强
新形势下做好政协宣传工作的使命感和
责任感$ 不断提高政协宣传的贴近性和
感染力$群策群力$构建政协新闻宣传工
作新格局'

市政协副主席岳喜忠(朱专兴(邓庆
洲出席会议'

Xijkl

严打严防确保平安
本报讯%记者 陈思&昨日下午$市委

政法委召开全市打击)两抢一盗*犯罪专
项斗争领导小组扩大会' 市委常委(政法
委书记高建慧$副市长(市公安局局长黄
保卫出席会议'

全省
&

月
)*

日部署打击 )两抢一
盗*犯罪专项斗争后$我市精心组织$迅
速行动$截至目前$全市共抓获各类犯罪
嫌疑人

!!"

人$破获案件
)'#)

起$打掉
特大系列盗抢团伙

&'

余个'

高建慧要求$ 各级各部门要进一步
提高认识$增强专项斗争的责任感,进一
步突出重点$ 推进专项斗争取得扎实效
果,进一步加强宣传$确保专项斗争家喻
户晓'同时$各级政法机关要以专项斗争
为契机$谋划全局$为人民群众安居乐业
创造更加安宁的社会环境'

反腐倡廉执著有为
mnopqrstuv

本报讯%记者 潘燕&昨日上午$省人
民检察院副检察长兼省反贪局局长李满
圈围绕)探讨反贪纵横$解读中国预防*

的主题$ 为全市纪检监察系统的领导干
部作专题辅导报告'市委常委(纪委书记
王璋主持报告会'

李满圈从中国古代反贪拾零( 当代
国际反贪文化掠影和中国当代反贪机制
探讨等几个方面生动详细地阐述了我国
当代反贪的现状和反腐倡廉的形势'

王璋要求全市广大纪检监察干部要
以更为勤奋的态度$ 加强学习$ 拓宽视
野$丰富知识$充分认清当前我国经济社
会发展状况和国际国内反腐倡廉工作形
势$全面提高素质$以更为执著的精神$

不断开创我市反腐倡廉建设新局面'

十一届全国人大一次会议
主席团举行第三次会议
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据新华社北京
(

月
)&

日电 十一届全国人大一次会议主席团
)&

日下午在人民大会堂举行第三次会议'

主席团常务主席吴邦国主持会议'

中共中央政治局常委(中央书记处书记(十一届全国人大一次
会议主席团常务主席习近平就中共中央向十一届全国人大一次会
议主席团推荐的新一届国家机构组成人员人选名单作了说明'

习近平说$中共中央对推荐新一届国家领导人人选十分重视$在
研究十七大人事安排时$就作了通盘考虑' 新进入国家机构的人选应
主要考虑本人的素质和条件$同时$也要考虑工作需要和结构要求'

人选中应有各方面的领导骨干$也应有特定方面的代表性人物$还应
有女同志和少数民族同志' 新一届国家机构提名人选一般应为四十
年代以后出生$个别民主党派领导人的提名年龄可适当放宽'

习近平说$根据中共中央确定的原则$去年
)&

月初对新提名
为十一届全国人大常委会副委员长( 全国政协副主席的中共预备
人选$进行了民主推荐' 对非中共人选$分别听取了各民主党派中
央( 全国工商联负责人的意见' 经过广泛听取党内外各方面的意
见$经中央政治局常委会和中央政治局全体会议讨论$提出了新一
届国家机构领导人员人选建议名单'

&

月
&"

日$中共十七届二中
全会审议通过了这个建议名单' 提请大会主席团审议的十一届全
国人大常委会委员人选建议名单$经党内外反复酝酿(协商$中央
政治局全体会议研究提出的'

主席团会议经过表决$ 决定将十一届全国人大常委会委员长(

副委员长(秘书长(委员人选名单$国家主席(副主席人选名单$中央
军事委员会主席人选名单$作为主席团提名$交各代表团酝酿协商'

据介绍$全国人大常委会委员长(副委员长(秘书长(委员的人
选$中华人民共和国主席(副主席的人选$中华人民共和国中央军
事委员会主席的人选$最高人民法院院长的人选$最高人民检察院
检察长的人选$由主席团提名$提交各代表团酝酿协商后$提请大
会选举,大会根据中华人民共和国主席的提名$决定国务院总理的
人选,根据国务院总理的提名$决定国务院其他组成人员的人选,

根据中华人民共和国中央军事委员会主席的提名$ 决定中央军事
委员会其他组成人员的人选'

政协十一届一次会议
主席团举行第三次会议
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据新华社北京
(

月
)&

日电 政协第十一届全国委员会第一次
会议主席团第三次会议

)&

日下午在北京举行'中共中央政治局常
委(政协十一届一次会议主席团会议主持人贾庆林主持了会议'

会议通过了经全体委员酝酿讨论的政协第十一届全国委员会
主席(副主席(秘书长(常务委员候选人名单$决定将这个名单提交
)(

日下午举行的全体会议进行投票选举' 会议通过了政协十一届
一次会议选举办法' 会议还通过了政协十一届一次会议关于常务
委员会工作报告的决议%草案&(政协十一届一次会议提案审查委
员会关于政协十一届一次会议提案审查情况的报告%草案&(政协
十一届一次会议政治决议%草案&$提请闭幕会表决'

中共中央统战部部长杜青林就政协第十一届全国委员会主席(

副主席(秘书长(常务委员候选人名单%草案&讨论情况作了说明'

昨日上午"洛阳#安阳#郑州的青年聚集少室山下共植和谐林$ 本报记者 陈 靖 摄


